

5 Jahre ProCent – Mitmachen ist Ehrensache.



Daimler Cent-Aktion
Kleiner Beitrag – große Wirkung

Auf Initiative des Gesamtbetriebsrates wurde Ende 2011 gemeinsam mit der Unternehmensleitung und dem Konzernsprecherausschuss eine Gesamtbetriebsvereinbarung zum Förderfond „Daimler ProCent“ abgeschlossen.

Diese regelt die Förderbedingungen und -verfahren.

Bis heute sind mehr als **5 Millionen Euro** Spendengelder an **890 Projekte** ausbezahlt worden.

Das Prinzip ist einfach:

Wer mitmacht, spendet monatlich den Cent-Betrag seines Überweisungsbetrags in der Entgeltabrechnung. Dieser Cent-Betrag nach dem Komma wird nicht ausbezahlt, sondern auf ein gesondertes hierfür eingerichtetes internes Konto überwiesen. Das Unternehmen verdoppelt die Gesamtsumme der vielen kleinen Beiträge.

Mit den Spenden werden gesellschaftlich wichtige und gleichzeitig gemeinnützige Projekte im In- und Ausland unterstützt. Hierbei geht es um Projekte sowohl für Kinder, Jugendliche und Behinderte wie auch im Umwelt- und Naturschutz und karitativen Bereich.

Im Mitarbeiterportal unter dem Portal-Code [@procent](#) findet Ihr alle Informationen.

Die Übersicht für den Standort Mannheim – Daimler und EvoBus

| | |
|---|---------------------|
| Standortbudget für regionale Projekte bis 08/2016 und Orientierungsrahmen für 09 und 10/2016 | 106.314,39 € |
| Summe bislang ausgezahlter/genehmigter Projekte | 91.646,85 € |
| Aktuell in 2017 2 Projekte genehmigt im Förderumfang von | 9.100,00 € |